

# 泥遊び week

令和7年6月

いよいよ、泥遊びが始まりました♪

手で触ったら汚れそう

1日目



汚れていいのか  
ドキドキしながら  
手や足で泥の感触を  
確かめています。



2日目



少しずつ大胆になってきました。  
泥の中を走ったり  
泥団子を作ったり  
全身で泥の感触を楽しんでいます。



冷たくて気持ちいい♪

3日目

泥団子を作って壁に投げる



段ボールに泥を塗る



スコップを包丁変わりにして  
泥を切る

かわみたい！！

4日目



スコップやスプーン  
フルドーザーなど  
いろいろな物を使って  
見立て遊びをしています。

あれ？濡れてない・・・？



次の日、いつもの泥と違うことに気付いた子ども達。  
泥を振り回したり、力強くつぶそうとしたり、  
固まった泥の感触に夢中になっていました。

「汚れてしまう」「ドロドロになる」と、  
最初は泥遊びに抵抗があった子ども達で  
したが、保育者が「うわ～冷たい」「ドロドロ  
してる」と言いながら、泥を触る姿を見せ  
ると、少しずつ抵抗がなくなり、今では「面  
白い♪」「足にくっついてとれな～い」と、全  
身に泥の感触を楽しんでいますよ♪  
これからも、泥遊びだけでなく、いろい  
ろな感触遊びを取り入れていきたいと思いま  
す。